

Interkulturelle Gärten

Interkulturelle Gärten in der Innenstadt, in Oggersheim und der Pfingstweide bringen die Menschen in Ludwigshafen beim gemeinsamen Gärtnern zusammen.

Für Jung und Alt, Familien und Einzelpersonen, Vereine, Schulen, Kindergärten, Institutionen, Firmen, für alle, die Interesse am gemeinschaftlichen Gärtnern haben, bieten die interkulturellen Gärten Orte der Begegnung. Neben dem gemeinsamen Säen und Ernten sind vielfältiger Projekte in den Gärten möglich: Konzerte, Feste, Umweltbildung für Kinder und vieles mehr.

Während im hack-museumsgARTen und im interkulturellen Mitmach-Garten in Oggersheim West in mobilen Kistenbeeten gepflanzt wird, können im Bürgergarten Pfingstweide auf 200 Quadratmetern feste Beete bepflanzt werden. Ziel der interkulturellen Gärten ist es, nicht nur die Menschen zusammenzubringen, sondern auch den städtischen Raum und Brachflächen als Urban Gardening Projekte aufzuwerten und nutzbar zu machen.